

**日没時間が早まります**  
**歩行者・自転車の見落としに注意しましょう**

**スピードダウンの徹底!**

**うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です**

**「このくらいは・・・」大丈夫だろうは**  
**「死亡事故」につながります**

**事故防止のため 「早めの休憩を」**  
**～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**夕方5時 信号機や横断歩道のない交差点**  
**小学2年生男児**  
**乗用車にはねられ意識不明の重体**

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意!◇  
◇歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう!◇

2023/10/7(土) 12:37

6日午後5時20分ごろ、岩手県の県道の信号機や横断歩道のない交差点で近くに住む小学2年生の男の子が、右から来た乗用車にはねられ、病院に運ばれ、意識不明の重体となっています。警察は乗用車を運転していた男性(58)から話を聞き、事故の原因を調べています。

**朝6時すぎ 酒気帯び運転**  
**ごみ収集作業の男性はねる、脚の骨を折るケガ**  
**収集車にも衝突**  
**23歳の男逮捕**

◇『家飲み』で・・・、「ちょっとだけ運転しても・・・」 厳禁!◇  
◇飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/10/7(土) 12:32

7日午前6時25分ごろ、岡山県の市道で酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、作業中だったごみ収集車の男性会社員(51)をはねた上で収集車に衝突、男性に脚の骨を折るなどのけがを負わせた疑い。容疑を認めている。

**信号待ちの原付バイクに**  
**後ろから、乗用車突っ込む**  
**原付バイクの男性死亡**  
**乗用車運転の男から基準を超えるアルコール検出**  
**ルールを守って赤信号を待っていた男性に**  
**飲酒運転とみられる車が突っ込んだ事故**  
**警察は、容疑を危険運転致死に切り替えて調べています**  
◇酒は、正常な運転に必要な機能を低下させます◇  
◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2023/10/6(金) 16:29

6日午前3時過ぎ、愛知県の信号交差点で、赤信号で停まっていた原付バイクに乗用車が後ろから突っ込みました。原付バイクはそのはずみで、中型トラックにも接触したということです。事故のあと、原付バイクの男性(42)は交差点の中央付近まで飛ばされていました。原付バイクの男性は、全身を強く打つなどし、搬送先の病院で死亡しました。乗用車を運転していた男(31)はその場で逮捕されました。警察の調べで、呼気から基準値を超えるアルコールが検出されました。ルールを守って赤信号を待っていた男性に、飲酒運転とみられる車が突っ込んだ事故。警察は、容疑を危険運転致死に切り替えて調べています。